
IGREJA BATISTA DE BROOKFIELD & NEW MILFORD 1

@batistabcbn

{ RECARREGADO }

LÍDER

ASSISTA AO VIDEO
USANDO O QR CODE
OU INDO DIRETO AO 

CANAL DA IGREJA NO 
YOUTUBE

SÉRIE RECARREGADO
PARTE 3: PAZ

Gálatas 5:22-23
Mas o fruto do Espírito é: amor, gozo, paz, longanimidade, benignidade, bondade, fé, mansidão, 
temperança. Contra essas coisas não há lei”. 

INTRODUÇÃO

PERGUNTA  O que é Paz? 

A tendência natural de explicar paz é começar pelo que não é:
• “Paz é a ausência de conflitos ou distúrbios que nos fazem ficar desconfortáveis”;
• “Nação em paz é aquela que não está envolvida em guerra”;
• “Uma pessoa em paz é aquela que vive com sentimento de tranquilidade e confortável”.

Curiosamente, essa “noção humana”, quase sempre, não combina com o que o “Projeto Divino da Paz”.
Algumas vezes, no Projeto divino, paz é a escolha de conflitos, desconforto e distúrbio.

Como viver em paz, conhecer a paz e experimentar a paz que agrada a Deus e satisfaz ao desejo humano?

DESENVOLVIMENTO

1- Paz é um desejo da alma
Romanos 3:15-18 — “Seus pés são ágeis para derramar sangue;
ruína e desgraça marcam os seus caminhos, e não conhecem o caminho da paz.
Aos seus olhos é inútil temer a Deus”.

Comece perguntando ao grupo o 
que é Paz. Ofereça um tempo para 
responderem.

ATENÇÃO LÍDER



IGREJA BATISTA DE BROOKFIELD & NEW MILFORD 2

No capítulo 3 de Romanos, o assunto não é necessariamente Paz. Paulo dá uma passeada nos diversos tipos de 
comportamento humano e no relacionamento do homem com Deus. A partir do verso 10, ele faz citações de diversos 
escritos dos profetas, dos Salmos e também do livro de Eclesiastes.

Em Romanos 3, a respeito do homem sem Deus e vivendo distante de Deus, o texto diz:
Não há nem um justo. Nem um sequer; Ninguém busca a Deus; Suas gargantas são túmulos abertos — com sua língua 
enganam; Veneno de serpente estão nos seus lábios; Sua boca tem maldição e amargura.

No verso 15 ele começa a citar o profeta Isaías — Is 59:7-8.

Rm 3:17 — “…não conhecem o caminho da paz”

Há tipos variados de paz: Paz interior, há paz falsa e real, há paz com os homens e há paz com Deus. Mais de 400 vezes 
a bíblia fala de paz nas suas variadas formas. Mas a realidade é que a PAZ de Deus, que excede a todo entendimento (Fp 
4:7) é um presente de Deus mesmo, através do seu Espírito.

Rm 3:18 — “Aos seus olhos é inútil temer a Deus”

Paz é Fruto do Espírito. Só a conquista quem tem o Espírito e o deixa brotar dentro de si mesmo. Você quer Paz? 
Busque-a do modo de Deus.

2-Paz é limitada a alguns
João 14:27 — “Deixo-lhes a paz; a minha paz lhes dou. Não a dou como o mundo a dá”.

Essas são as palavras finais de Jesus aos seus discípulos. As últimas recomendações. Ele promete não os deixar órfãos. 
Promete enviar um Consolador. Por fim, v27, ele oferece a sua paz.

PERGUNTA  Por que a Paz é limitada somente a alguns? 

É claro, que a escolha de quem tem ou não a Paz, não é feita por Deus. Você é quem escolhe se aceita ou não a proposta 
de Deus. 

A PAZ de Deus é limitada a alguns, porque PAZ é escolha própria.

A comunidade cristã nos dá a oportunidade de estar com pessoas que já enfrentaram problemas semelhantes ao que nós 
enfrentamos hoje. Essas pessoas podem ser ferramentas de Deus em trazer a paz do Espírito a outros. Você pode ser 
ferramenta de Deus por causa das situações que enfrenta.

PERGUNTA  Você é instrumento de Paz na vida das pessoas?

A ESCOLHA É SUA
• Uma vida sem paz, é uma vida distante do propósito de Deus.
• Se você não vive em paz, você precisa se abrir para o agir de Deus.
• Jesus oferece a sua paz.
• Ele mesmo dá o Espírito que gera paz.

Não se exclua da Paz que Deus oferece em Jesus.

Ef 5:18 — “…deixem-se encher pelo Espírito”.

Paz é Fruto do Espírito. Não se limite. Seja recarregado com uma porção de Paz que só vem de Deus.

SÉRIE RECARREGADO
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3-Paz é proposta de Deus
Efésios 2:11-18 — “11 Portanto, lembrem-se de que anteriormente vocês 
eram gentios por nascimento e chamados incircuncisão pelos que se chamam 
circuncisão, feita no corpo por mãos humanas, e que 12 naquela época vocês 
estavam sem Cristo, separados da comunidade de Israel, sendo estrangeiros 
quanto às alianças da promessa, sem esperança e sem Deus no mundo. 13 Mas 
agora, em Cristo Jesus, vocês, que antes estavam longe, foram aproximados 
mediante o sangue de Cristo.
14 Pois ele é a nossa paz, o qual de ambos fez um e destruiu a barreira, o muro 
de inimizade, 15 anulando em seu corpo a Lei dos mandamentos expressa em 
ordenanças. O objetivo dele era criar em si mesmo, dos dois, um novo homem, 
fazendo a paz, 16 e reconciliar com Deus os dois em um corpo, por meio da 
cruz, pela qual ele destruiu a inimizade. 17 Ele veio e anunciou paz a vocês que 
estavam longe e paz aos que estavam perto, 18 pois por meio dele tanto nós 
como vocês temos acesso ao Pai, por um só Espírito.”

No templo, em Jerusalém, alguns pátios (áreas) diferentes que poderiam ser acessados dependendo da nacionalidade do 
indivíduo ou do sexo. Entre os pátios dos gentios e o das mulheres estava a “soreg” — a parede de separação.

Deus nos abriu através de Jesus a passagem para um ambiente (pátio) de Paz. Não semente isso, Deus nos abriu através 
de Jesus a oportunidade de ter em nós a fonte geradora da paz — o seu Espírito Santo.

A proposta de Deus é paz. Para que haja paz, é preciso desfazer a inimizade — é assim com os homens e é assim com 
Deus. Não há paz sem reconciliação.

• Não adianta esconder a cabeça na área e fingir que não existem problemas. 
• Não adianta fugir para uma montanha, pro deserto ou pro mar para terminar os problemas. Eles continuarão existindo.
• Não adianta “encher a cara” de álcool, depois da ressaca, os problemas continuarão existindo.

Reconciliação é a Palavra. Não só a palavra: É a ação necessária.
Reconciliação não simplesmente com alguém que você ofendeu ou por quem foi ofendido. Reconciliação com Deus.

Através de Jesus o homem natural — comum, mortal — foi reconciliado com Deus.

PERGUNTA   Você precisa se reconciliar com alguém? Ou mais ainda, precisa reconciliar com Deus?

CONCLUSÃO
É impossível ter Paz, sem Deus na equação!
A receita para uma vida de Paz é se deixar ser guiado pelo Espírito de Deus. Essa é a melhor proposta que alguém jamais 
poderia receber.

Lembre-se que você tem acesso ao Pai. Seja recarregado HOJE com a Paz de Deus.

AVISOS
• Incentive aos participantes a assistir aos vídeos da Série Recarregado;
• Ore com o grupo pedindo a Deus sabedoria para os líderes nesses tempos de pandemia; 
• Agradeça àqueles que já estão participando financeiramente da camapanha especial para as Lives e incentive a 
participação de todos também - mencione as diversas opções diferentes para ofertar (Zelle, Text Message, website, etc); 
• Incentive os membros do PG a se inscreverem para a celebração presencial do próximo domingo.

SÉRIE RECARREGADO

Este texto é uma boa oportunidade 
de buscar a participação do 
grupo — e, possivelmente, quebrar 
monotonia. Está dividido com 
numeração dos versículos para 
facilitar a leitura cooperativa.

Ao final da leitura, aproveite para 
explicar as divisões dos átrios do 
templo. O vídeo da mensagem tem 
uma explicação sucinta.
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